
 
 

 
 

Gemeinderatssitzung am 21. Oktober 2010 
 

 
Ftl. Zl 

Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Grazer Berufsfeuerwehr/Auswirkungen neues Dienstrecht 
 
Sind Sie der Meinung, dass die Grazer Berufsfeuerwehr in der 
Vergangenheit nicht fit war beziehungsweise welche 
Auswirkungen hat das neue Dienstrecht auf den 
Mannschaftsstand bei der BF Graz? 
 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Dipl.-Ing. Gunther Linhart

 
Überprüfung von Feuerstätten 
 
Was geschieht mit den übersandten Daten in weiterer Folge, 
und kontrolliert irgendjemand den vollständigen Eingang der 
Protokolle? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
3 

 
SPÖ 

 
GRin. Edeltraud Meißlitzer 

 
Befragung betreffend externer Reinigung 
 
Sind Sie bereit, in Form einer anonymisierten Befragung unter 
den Eltern und LehrerInnen jener Schulen, die mittlerweile 
extern von Firmen und nicht mehr von städtischem Personal 
gereinigt werden, zu erheben, inwieweit sich aufgrund der 
Fremdvergabe die Qualität der Reinigung geändert hat? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
4 

 
Grüne 

 
GRin. Mag.a Andrea 
Pavlovec-Meixner 

 
Prüfung der Einhaltung der Grazer Baumschutzverordnung
 
Wie viele Prüfungen zum Erhalt von Bäumen wurden im 
Rahmen von Bauprojekten mit welchem Ergebnis seit März 
2008 durchgeführt? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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5 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Zukunft der Stadtbüchereien in Andritz und Gösting 
 
Wie sieht die Zukunftsperspektive der Filialen der städtischen 
Bücherei in Andritz und Gösting aus? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
6 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Jakomini-Viertel: Kosten für die Stadt Graz 
 
Wie hoch waren bisher die Kosten für die Stadt Graz, 
aufgeschlüsselt auf Werbung, Organisation, Büro- und 
Mitarbeiterkosten, Straßenbemalung sowie andere Arbeiten, 
und wie viele Unternehmen haben sich seit dem relevanten GR-
Beschluss im Jakomini-Viertel angesiedelt? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
7 

 
ÖVP 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
Weitergabe der Befragung von bettelnden Menschen mit 
Behinderung 
 
Bis wann bist du bereit, die Ergebnisse der Befragung an die 
Sozialsprecher der Fraktionen weiterzuleiten? 

 
StRin. Mag.a Dr. Martina 
Schröck 

 
8 

 
SPÖ 

 
GRin. Dagmar Krampl 

 
Gestaltungsbeirat 
 
Bis wann ist mit der Einführung eines Gestaltungsbeirates in 
Graz nun endlich zu rechnen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
9 

 
Grüne 

 
GR. Heinz Baumann 

 
Spritzenzählung in öffentlichen WC-Anlagen 
 
Wurden in den letzten 12 Monaten Zählungen von gebrauchten 
Spritzen in öffentlichen WC-Anlagen durchgeführt und wenn ja, 
mit welchem Ergebnis? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
10 

 
KPÖ 

 
GRin. Gertrude Schloffer 

 
Erhalt der Impfstelle des Grazer Gesundheitsamtes 
 
Ist der Fortbestand der Impfstelle des Grazer 
Gesundheitsamtes im derzeitigen Umfang längerfristig 
gesichert oder gibt es Pläne, die Leistungen der Impfsteller 
einzuschränken beziehungsweise diese gar einzustellen? 

 
StR. Karl-Heinz Herper 
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11 

 
ÖVP 

 
GRin. Mag.a Verena 
Ennemoser 

 
Mini Med 
 
Sind Sie bereit, Ihre Ressortverantwortung als 
Gesundheitsstadtrat wahrzunehmen und das Projekt Mini Med 
Studium Steiermark, im Rahmen dessen sich jährlich rund 
4.000 Steirer und Steirerinnen hier in Graz zu aktuellen 
Gesundheitsthemen informieren können, einer inhaltlichen 
Bearbeitung innerhalb des Gesundheitsressort zu unterziehen 
und insbesondere die Frage einer angemessenen finanziellen 
Unterstützung zu prüfen? 

 
StR. Karl-Heinz Herper 

 
12 

 
SPÖ 

 
GRin. Dr. Nuray Richter-Kanik

 
Welcome-Paket 
 
Bis wann endlich ist mit der Realisierung des von Ihnen 
angekündigten „Welcome-Paketes“ zu rechnen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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